
O segredo?  
As palavras 
de Jesus.  

Sempre que as dificuldades 
tentarem abater-nos, esta 
palavra pode ser, para nós, um 
estímulo para recomeçarmos.  
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Quando descobri 
o que significava amar, 
senti que devia 
pedir-lhe desculpa. 
Comecei por me 
comportar bem nas 
aulas e procurei não 
protestar cada decisão 
que ela tomava. 
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Olá!  
Sou a Veronika  

e vivo na República 
Checa.  

Quando conheci o 
Ideal do mundo  

unido percebi que  
a minha vida  
devia mudar.  

O primeiro passo? 
Amar a  

professora  
de música.  

Nunca estava de 
acordo com ela. 

Um dia, depois da aula, pedi 
para falar-lhe, mas ela não 
queria ouvir-me, pois 
pensava que eu ia protestar 
pela nota baixa que me 
tinha dado.  

Talvez haja quem considere 
as palavras do Evangelho 
demasiado elevadas e 
difíceis, demasiado 
distantes da maneira de 
viver e de pensar comuns, 
e tenha a tentação de não 
lhes prestar atenção, 
de desanimar. 

Partilhemos as nossas 
experiências com uma 
pessoa amiga, que tenha 
feito também do 
Evangelho o seu próprio 
CÓDIGO DE VIDA.  
Veremos nascer uma 
comunidade que 
testemunha Cristo em 
cada ponto da Terra.  

Para fazer um marcador de livros: cortar e dobrar.               
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Bastará uma pequena e rápida 
“conversão” de rota para 
sairmos do nosso eu fechado e 
nos abrirmos a Deus. Iremos 
experimentar uma nova vida,  
a verdadeira. 

TORNA-NOS LIVRES, PURIFICA 
TRAZ CONFORTO, 

ALEGRIA,TRANSMITE 
SABEDORIA. 

A nossa conversa 
continuou e eu fiquei 
mesmo feliz. 
Desde essa altura que 
nasceu entre nós uma 
amizade e estou a 
descobrir muitas coisas 
positivas nela que 
antes não conseguia ou 
não queria ver. 
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Muitas vezes 
na aula disse-lhe 
o que pensava 
dela e por isso, 
mais do que 
uma vez, 
pediu para  
falar com a 
minha mãe. 

Embora ao início ela 
não tenha entendido, 
continuei a contar-lhe o 
que estava a viver e a 
minha nova relação 
com Deus, mesmo 
sabendo que não é 
crente. 

Disse-lhe que  
queria pedir 
desculpa.  

Contei-lhe a minha 
conversão, 
a descoberta do amor 
e da unidade. 

Na palavra de Jesus está 
presente o próprio Jesus 
que fala, que nos fala. 

Recebendo a palavra  
no nosso coração, como 

Ele quer que seja recebida 
(isto é, estando dispostos 

a vivê-la), somos uma 
coisa só com Ele,  

que nasce ou cresce  
em nós.  

Não são 
Simplesmente 
sugestões, indicações, 
ordens.  

Pois a Palavra, que é uma 
presença de Deus 

Bastaria que nos esforçás-
semos por viver uma única 
palavra do Evangelho para 
encontrarmos nela um auxílio 
inesperado, uma força única. 
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